



LINUS

**Das clevere Sitzsystem
für den Nahverkehr**

Geprüft nach ECE R118-03

**The smart seating system
for public transport**

Approved to ECE R118-03



Produkteigenschaften

Product features

LINUS

Leicht, kosteneffizient und durchdacht:
LINUS ist für den öffentlichen Verkehr konzipiert und überzeugt mit hohem Komfort bei minimalem Gewicht. Die einfache Montage, der schnelle Polstertausch und die Erfüllung wichtiger Sicherheitsstandards machen ihn zu einer praktischen Lösung für den Alltag.



Lightweight, cost-effective, and well-designed – LINUS is built for public transport and delivers high comfort at minimal weight. With flexible mounting options, quick upholstery changes, and compliance with key safety standards, it's a practical choice for everyday use.

Funktionen & Besonderheiten

Functions & highlights

- + Sehr geringes Gewicht und schlanke Form
- + Wissenschaftlich ermittelte Ergonomielinie
- + Sitzpolsterträger mit Knierolle
- + Einfacher und schneller Austausch der Polsterträger
- + Einfacher Zugriff durch den Sitz nach unten auf Einbauten in der Radkastenverkleidung
- + Variable Stangenanbindung

- + Vandalismusbeständig
- + Graffitischutz möglich
- + Diebstahlschutz möglich
- + Brandschutz nach ECE R118-03

- + Ultra-light and slim shape
- + Scientifically determined line of ergonomics
- + Seat cover with knee roll
- + Easy and fast changing of the covers
- + Easy access through the seat downwards to built-in components in the wheel arch covers
- + Variable pole settings
- + Anti-vandalism features
- + Anti-graffiti protection
- + Anti-theft protection
- + Protection against fire according to ECE R118-03



Kinnschutz, optional mit Haltegriff
Chin protection, with optional grab handle



Klappbare Armlehne
Foldable armrest



Abweisbügel
Hip restraint

Technische Daten

Technical specifications

LINUS

Sitzvarianten

Seat variations



Lehnenneigungen Backrest inclination

Die Lehneneigung von 106° bietet optimalen Sitzkomfort und eine perfekte Raumausnutzung. Sitz- und Rückenlehne sind in gepolsterter und ungepolsterter Ausführung erhältlich. Die gepolsterte Variante wird in kaschiertem Stoff oder Schaumstoff angeboten, die ungepolsterte Variante weist eine Anti-Rutsch-Narbung auf.

The backrest angle of 106° offers optimum seating comfort and perfect utilisation of space. Seat and back cover are available in a padded and an unpadded version. The padded version is offered in coated fabric or foam, while the unpadded version has a non-slip texture.

